



LA VIERGE MARIE

DANS LA POESIE ET DANS LES ARTS

X

L'ANNONCIATION.

SUR le flanc de la colline où s'échelonne la petite *ville des fleurs*, s'élevait une modeste maison dont la Vierge avait hérité de ses parents. C'est là que depuis deux mois vivaient Marie et Joseph. L'Évangile ne nous dit rien de leur vie commune, mais nous pouvons conjecturer ce qu'elle fut. Joseph passait la plus grande partie de sa journée dans son atelier, situé à une centaine de pas de la maison. Marie s'occupait des soins du ménage et consacrait une large part de ses heures de solitude à la prière. Le temps des repas et la soirée les réunissaient. Leur amour tendre et respectueux, leurs célestes entretiens, leurs longs silences plus célestes encore, les questions muettes qu'ils s'adressaient sur leur mystérieuse destinée sont choses qui ne sauraient se traduire ni par la parole, ni par le pinceau ; les anges seuls en furent les témoins.